

Bellerive-plage s'offre une nouvelle jeunesse : eau chauffée, infrastructures rinnovées et nouveaux espaces ludiques pour petits et grands

La piscine de Bellerive-plage – synonyme de *dolce farniente* à Lausanne depuis 70 ans – subira un **lifting complet** ces prochaines années. La Municipalité a décidé d'engager des travaux de 16,6 millions de francs pour rénover les bâtiments, vestiaires et sanitaires, remplacer les installations de traitement de l'eau, chauffer l'eau des bassins et drainer les pelouses. De plus, une seconde pataugeoire, des jeux sportifs dans le lac et des jets de massage dans le bassin non-nageurs compléteront ce grand projet.

Inaugurée en 1937, puis agrandie en 1964, la piscine de Bellerive-Plage a été longtemps le rendez-vous incontournable des familles, des jeunes et des moins jeunes, notamment en raison de sa situation idéale au bord du lac, de ses vastes étendues vertes et de ses nombreux bassins. Mais ces dernières années, plusieurs piscines de la région ont amélioré leur offre; les infrastructures de Bellerive sont devenues désuètes et la piscine est restée la seule à ne pas chauffer l'eau des bassins. En conséquence, en quelques années, le nombre de visiteurs a baissé de 179'000 à 129'000 (sauf en 2003).

La Municipalité de Lausanne a donc décidé de rénover, remplacer et améliorer ces équipements. Le coût total du projet, mené par le service des sports, se monte à 16,6 millions de francs.

bassins

Afin de répondre à la demande insistante du public et comme annoncé en août ([préavis 2009-43](#)), l'eau des bassins sera dorénavant chauffée grâce aux rejets de chaleur de l'installation de production de froid du complexe administratif Grand'Rive Parc et cela, en partie, dès l'été 2010. Cette opération nécessite le changement de la station de filtration, des tuyaux d'alimentation des bassins et, par la même occasion, du dallage autour des bassins. Dans le bassin non-nageurs, des buses de massages, douches de nuque et champignons d'eau apporteront une touche relaxante et ludique. Par ailleurs, les fonds et parois seront changés. Dans le grand bassin, seuls le béton et les barrières du plongeur nécessitent des rénovations pour améliorer la sécurité.

des jeux pour les petits

Pour les familles, la pataugeoire sera complètement réaménagée avec la création de jeux sur le thème des pirates pour les 4-8 ans. Entre celle-ci et le lac, une nouvelle pataugeoire sécurisée comportant des jeux d'eau sur le thème du cirque et des clowns offrira de nouvelles possibilités aux 0-4 ans de se divertir tout en développant leurs aptitudes physiques.

bâtiments

Le projet prévoit également d'importantes rénovations des bâtiments où se trouvent l'entrée, la Rotonde, les vestiaires et les sanitaires: assainissement de l'enveloppe et rénovation des douches de la partie « 64 » (à l'ouest), réhabilitation des douches et toilettes de la partie « 37 » et étanchéité de la toiture (solarium). Les installations de chauffage à distance prendront place dans l'aile ouest



des vestiaires. A l'entrée, un ascenseur permettra aux poussettes et aux personnes à mobilité réduite d'accéder facilement aux pelouses et bassins. Enfin, des nouvelles caisses et un concept de billetterie électronique amèneront davantage de fluidité et de contrôle des entrées. Les piscines de Mon-Repos et Montchoisi seront dotées en même temps de ce système.

zone de détente et de sports

Gagné sur le lac par comblement à la fin des années 50, le terrain sur lequel est posée la pelouse est régulièrement transformé en marécage après des pluies en raison de la nature du terrain. Ce dernier sera donc drainé et le système d'arrosage actuel sera remplacé par un système automatique. Par ailleurs, les terrains de sports situés à l'ouest de la piscine seront ouverts au public durant la période de fermeture de la piscine, grâce à un système de barrières amovibles. Cette option permet ainsi de répondre en partie favorablement à un postulat de Magali Zuercher. Enfin, le lac deviendra également un lieu dédié à l'activité physique ludique grâce à l'installation de jeux aquatiques gonflables (trampoline, tapis flottant, boudin, etc.).

Les travaux se dérouleront durant les fermetures hivernales 2010-2011, 2011-2012 et 2012-2013. Grâce à la chaudière et à l'installation de production de froid déjà installés pour chauffer en hiver et refroidir en été les bâtiments de Grand-Rive Parc, la température des bassins augmentera à partir de l'été prochain.

La direction de la sécurité publique et des sports

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Marc Vuilleumier, directeur de la sécurité publique et des sports, tél. 021 315 32 00

- Patrice Iseli, chef du service des sports, tél. 021 315 14 01.

Le préavis n° 2009/67 se trouve sur internet à l'adresse : www.lausanne.ch/preavis

Lausanne, le 6 janvier 2010